

Lina Stahl weit vor der Konkurrenz

Jugendliche Leichtathleten der LG Hersbrucker Alb glänzten bei Hallenkreismeisterschaften – Familiäre Atmosphäre

LAUF (bb) – Einen Tag nach den Kreismeisterschaften der „Kleinen“ haben die Leichtathleten der LG Hersbrucker Alb auch bei den Titelkämpfen für die Altersklassen ab der U12 überzeugt – auch wenn wieder drei Vereine fehlten und so die Gesamtteilnehmerzahl zu wünschen übrig ließ.

Sven Buchwald (TV Hersbruck) ging in der Klasse U18 dreimal an den Start und holte sich die Titel im Hochsprung mit guten 1,74 Meter und über die 50 m Hürden. Finn Sörgel (SC Engelthal) gewann in der Klasse M15 die Titel über 50 m (7,15 Sekunden), 50 m Hürden und im Kugelstoßen mit guten 9,69 m. Ebenfalls nicht zu schlagen war Linus Schmidt (SV Hohenstadt) bei den 14-Jährigen in beiden Sprintdisziplinen, im Kugelstoßen und im Hochsprung mit überragenden 1,73 Meter. Dies bedeutet die drittbeste Leistung in Deutschland in diesem Winter.

In der M12 blieb Friedl Fischnaller (TV) über 50 m in 7,99 erstmals unter der 8-Sekunden-Schallmauer und gewann zeitgleich mit einem Laufer. Mit per-



Friedl Fischnaller (M12, links) blieb über 50 m erstmals unter 8 Sekunden, Lena Haas gewann das Kugelstoßen der W13 mit 5,99 Meter. Fotos: Buchwald

sönlichem Rekord im Hochsprung von 1,20 m wurde er außerdem noch Dritter. Routinier Werner



Neumann (SVH) wuchtete die Kugel in der Altersklasse M80 auf 7,85 Meter.

Sina Buchwald (TV) startete in der U20 und gewann den Hochsprung mit ordentlichen 1,48 m und auch den 50 m-Sprint. Ein besserer Trainingswettkampf waren alle vier Disziplinen für Hanna Rummer (TV), war sie doch ohne Konkurrenz. Unter anderem erzielte sie dabei im Hochsprung 1,48 m und im Kugelstoßen 6,99 m.

Interessanter gestaltete sich da schon der Wettkampf in der Klasse W13. Hier siegte Mia Aepler (TV) deutlich über die 50 m Hürden und gewann auch den Hochsprung mit Rekord von 1,32 m. Über die 50 m fehlten in 7,86 Sekunden nur zwei Hundertstel zum Sieg. Lena Haas (TV) gewann das Kugelstoßen mit 5,99 m und wurde bei ihrem ersten „echten“ Hürdenlauf Dritte.

Noch mehr Konkurrenz hatten die zwölfjährigen Mädchen. Nicht zu schlagen war hier Lina Stahl (TV). Über 50 m (8,00 sek.), im Hürdenlauf und im Hochsprung (1,32 m) hatte sie deutlichen Vorsprung. Sehr achtbar schlug sich Alina Odörfer (SCE) als Dritte mit 8,90 Sekunden über 50 m und als Fünfte im Kugelstoßen.